
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO DEL DISTRITO NORTE
EL DÍA 11 DE SEPTIEMBRE DE 2017.

Nº y Clase de Sesión: 3/2017. (Ordinaria)   Día y hora: 11/09/2017  a las 20'30.

ASISTENTES:

PRESIDENTE

Sr. Enric Porcar Mallén

VOCALES

        Concejale  s designadas por los Grupos Políticos Municipales.   

        Sra. Paz Beltrán Viciano                 Grupo Político Municipal Castelló en Moviment

Persona  s designadas por los Grupos Políticos Municipales.   

Sr. Ángel Jesús Bordanova Gimeno Grupo Municipal Ciudadanos-Castellón

Sr. Javier Marí Climent Grupo Municipal Compromis

Sr. Vicent Sales Mateu Grupo Municipal Popular

Sr. Eduardo Castillo Andreu Grupo Municipal Castelló en Moviment

Vecinos designados por l  a Alcaldía.  

Sr. Asensio Magraner Sanchis

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Sr. José Luis Sierra Bellés AAVV Primer Molí

Sr. Francisco Cabañero Catalán AAVV San Agustín y San Marcos

Sra. Lledó Navarro i Centelles AAVV Penyeta Roja

Sr. Romano Vellón Hornero AAVV Racó de la Torreta

Representantes de las AMPA

Sra. Silvia Dafauce Otheo de Tejada AMPA Castell Vell

Sra. Laura Rubert Avinent AMPA Isabel Ferrer

 SECRETARIA

 Sra. Dolores Benítez Guerrero
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EXCUSAN ASISTENCIA:  Sra.  Sara Usó Alía, Sr.  José Javier  Peris  Segarra,  Sr.  Juan Luis
Saura Vilar, Sr. Domingo Gimenez Renau, Sra. Mª José Molinos Carceller.

NO ASISTEN: Sr. Vicent Enric Sorribes Roig, Sr. Luis José Caballero Guiral,  Sr. Marta Agut
Andreu,  Sr. Pedro Asensio Carretero, Sr.  Miguel  Ángel  Huguet  Gómez,  Sr. Andrés Barberá
Sastriques, Sr. Antonio M. Mateu Ortí, Sr. Ismael Sancho Tomás.

Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión del Consejo del Distrito
celebrada el día 5 de junio de 2017.

2º.- Resolución de propuestas.

3º.- Ruegos y Preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo las
20'30 horas del día once de septiembre de dos mil diecisiete, bajo la presidencia del Ilmo. Señor
Teniente de Alcalde,  Enric Porcar Mallén, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al
objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo  Municipal de Distrito  Norte,  con mi asistencia
como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión
pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

Toma la palabra la Sra. Secretaria, para tratar los asuntos incluidos en el orden del día:

1.- Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 5 de junio
de 2017, por unanimidad se acuerda aprobarla.

2.-  En  el  apartado  de  Resolución  de  Propuestas,  pasa  a  enumerar  las  distintas
contestaciones de los departamentos correspondientes.

4.- En ruegos y preguntas, se indica:

Sr. Ángel Jesús Bordanova Gimeno

- Solicita que se estudie el cambio del recorrido de la línea nº 1 del Bus Urbano en el
Camino La Plana, con el fin de evitar el peligro al paso del vehículo delante de los colegios, se
propone cambiar la ruta del Camino La Plana, que continúe por Rosa Mª Molas hasta Vicente
Altava.

Sr.   Javier Marí Climent  

1.- Denuncia la existencia de animales sueltos en la rotonda del Hospital Jaime I.

2.- Reitera la necesidad de unificar la señalización vertical y horizontal de los carril-bici de
la ciudad y revisar que se enlacen unos con otros.

3.- Denuncia el mal mantenimiento de las bicis del bici-cas.

Sra. Silvia Dafauce Otheo de Tejada

1.- El alcantarillado que rodea a los colegios Castell Vell y Tombatossals, producen muy
mal olor.

2.- En la Avd. Capuchinos, esquina con la rotonda de las cañas, hay un cajero del banco
de Santander. En esa esquina no se puede aparcar, de hecho el bordillo está en amarillo, pero
siempre hay algún coche que invade el carril para hacer uso del cajero.

3.- Como no hay suficientes niños que han solicitado el uso de la Escola Matinera del
Colegio Castell Vell, pregunta si existe alguna posibilidad de que estos niños puedan acudir a
algún otro centro para poder utilizar este servicio.
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Sr. Eduardo Castillo Andreu

1.- En la Plaza Islas Columbretes el caucho de los juegos infantiles está en muy mal
estado, propone sus sustitución por baldosas mas pequeñas que puedan ser sustituidas cuando
se rompan.

2.- Los juegos infantiles de la Plaza Islas Columbretes son de madera. Estas estructuras
nunca se han mantenido, en la actualidad hay grietas que son peligrosas, madera reseca y con
astillas.

Sr. Romano Vellón Hornero

1.- Indica la urgencia, antes de las lluvias, de construir el murete que separa el campo de
fútbol para canalizar el agua que se vierte desde la montaña.

2.- En el Camino de Borriol  a la Costa, existe una alquería abandonada con vertidos
incontrolados.

Y siendo las 21'00 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más
asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe
y, para que conste, levanto la presente acta.

Fdo. Dolores Benítez Guerrero.                                     Fdo. Enric Porcar Mallen.
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